

[Lorelys Pimienta Gómez](#)



Con las palabras de [Rubén Darío Salazar](#), la dulzura al piano de la maestra Hilda Elvira Santiago y las armoniosas melodías de la Camerata José White inició el recital por el aniversario 60 del surgimiento del Museo Farmacéutico en Matanzas.

La entrega de la distinción 60 aniversario a los trabajadores del centro y un homenaje a los jubilados de la prestigiosa entidad distinguió el concierto. De igual forma varias instituciones, organismos, agrupaciones y amigos del museo recibieron el reconocimiento.

[Marcia Brito](#), directora del centro, en las palabras centrales del evento agradeció a todos ellos por su ayuda y colaboración durante estos años, así como a la familia Triolet por fundar la prestigiosa Botica en la ciudad, que luego fue convertida en museo.



Las direcciones municipales y provinciales de Cultura y otras instituciones como la CTC, la ACAA, el Consejo Provincial de Artes Escénicas y dirigentes del Partido y el Gobierno ofrecieron también reconocimientos al museo por los servicios brindados durante estos años.

Con la música de la Camerata José White y un brindis del trago 60 aniversario, cortesía de Havana Club, culminó la ceremonia por dicho festejo, que tendrá como cierre un concierto de la Orquesta Failde en la calle Milanés al final de esta tarde.